



SAN LÁZARO

Diputados se enfrentan por guerra en redes

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Las etiquetas en X contra el gobierno, granjas de cuentas mascota, bots y campañas críticas enfrentaron en la tribuna de la Cámara de Diputados a los representantes de Morena y PT con los de la oposición.

En la sesión de ayer, el tema de la guerra digital en el contexto electoral fue colocado en la agenda política parlamentaria de la coalición oficialista que, en voz de los diputados Gerardo Fernández Noroña y Óscar Cantón Zetina, acusó a la alianza del PAN, PRI y PRD de haber activado una estrategia de desprestigio hacia el presidente López Obrador desde el extranjero y con inversiones millonarias.

“Le han metido millones de dólares, documentado, a una campaña en las redes de 200 millones de mensajes sin ningún sustento, el narcopresidente, y luego, de un triple salto mortal, narcocandidata”, acusó Fernández Noroña.

“Esta guerra de los bots que ha emprendido desde el extranjero, esta malvada derecha, simplemente no tiene nada que ver con López Obrador, hombre. No tiene nada que ver con Claudia. Claudia los va a arrasar con más de 30 puntos. Y nos vemos el 2 de junio”, desafió Cantón Zetina.

En respuesta, Jorge Triana (PAN), Sue Ellen Bernal (PRI), Gabriela Sodi (PRD) y Mirza Flores (Movimiento Ciudadano) refutaron que las campañas de difamación fueron impulsadas desde el inicio del sexenio por el aparato de propaganda del gobierno.

“Tenemos todo el sexenio denunciando a los que se llaman cuentas mascota. Y no es ninguna alusión personal, no se vayan a ofender, sino se trata de un tecnicismo, así se les dice a las cuentas de las cuales derivan constelaciones de cuentas también que se dedican a ser porristas del gobierno y atacar a los opositores”, reviró Triana.

“El Presidente no es ninguna víctima. La candidata no es ninguna víctima. Aquí las víctimas son las y los mexicanos que padecen la violencia en cada rincón del país”, planteó la priista Bernal.

“Los bots internacionales llenaron el Zócalo con la Marea Rosa. Creerse víctimas de su propia creación; no les queda actualmente llorar frente a su gatillero digital”, expuso la perredista Sodi.